
macht.kritik II
Um es mal so provokant auszudrücken: selbst nach seinem Tod
und  nach  seiner  Auferstehung  macht  Jesus  damit  weiter,
Konventionen zu hinterfragen und zu durchbrechen.

macht.kritik I
Fördern  jene,  die  die  Spaltung  in  der  Kirche  verhindern
wollen, gerade diese? Anmerkungen zu den Schriftlesungen des
Ostersamstags 2021

Ostern be-WEG-t
Maria Magdala macht sich auf dem Weg zum Grab. Dort sieht sich
das offene Grab; der Stein ist fort. Sie schaut nicht ins Grab
sondern eilt sofort zurück zu Petrus und Johannes (!) und
berichtet ihnen, was sie gesehen hat. …

Um uns…

https://denk-arten.de/allgemein/macht-kritik-ii/11/04/2021/
https://denk-arten.de/allgemein/macht-kritik-i/11/04/2021/
https://denk-arten.de/allgemein/ostern-be-weg-t/05/04/2021/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/glaube-religion/gebete-gedichte/um-uns/04/04/2021/


Gesegnete Ostern 2021
„Frohe Ostern!“ – Dieser Ausruf kommt mir dieses Jahr nicht so
leicht über die Lippen. Zuwenig Vertrautes prägt dieses Fest …
und zuviel Unbekanntes …

https://denk-arten.de/allgemein/gesegnete-ostern-2021/04/04/2021/


Ostergedanken 2021
Keine Leere, sondern Freiraum, der mit neuem Leben gefüllt
werden kann.

https://denk-arten.de/allgemein/ostergedanken-2021/01/04/2021/

